

Liebe Gemeinden, liebe Gäste!

Der Frieden weltweit ist in Gefahr; wir sind Zeugen einer weltweiten Entwicklung, wo der der „Stärkere“ sich scheinbar durchsetzt, wo das Schwache unterliegt. Es verschlägt vielen von uns wahrhaftig die Sprache, ... wie können wir als Christen reagieren? Zuerst im Gebet, im Gottesdienst, wie auch in der Solidarität. Beten wir auch für unseren Papst Franziskus.

Danke an alle, die bisher unsere „**Winterhilfsaktion für die Ukraine**“ unterstützt haben; die Aktion über unsere „Pfarr-Caritas“ läuft noch bis Ende Februar.

Danke an alle, die den **Pfarrfasching** und auch den **Seniorenfasching** organisierten; im Hintergrund gab es viel Arbeit, ... Die große Teilnahme war sehr erfreulich!

Bitte beachten Sie den jährlichen „**Anbetungstag**“ in Kleinhöflein am **1. März!** Wir wollen für die Anliegen in der Pfarre, wie auch um den weltweiten Frieden beten!

In den nächsten Wochen habe ich vor, zahlreiche Hausbesuche zu organisieren. Sollten Sie Krankenbesuche wünschen (mit Krankensalbung, Kommunion), teilen Sie uns das bitte mit. Unsere Kommunionhelfer sind auch bereit, regelmäßig die Kommunion nach Hause zu bringen.

Der Herr segne euch und behüte euch; der Herr lasse sein Angesicht über euch leuchten und sei euch gnädig; er wende euch sein Antlitz zu und schenke euch seinen Frieden. Das gewähre euch der dreieinige Gott, der Vater und der Sohn + und der Heilige Geist.

Einen herzlichen Segensgruß!

Ihr Pater Lorenz Voith

Pfarrfasching am 16. Februar: Mehr als 70 Kinder mit ihren Angehörigen füllten den Pfarrsaal und auch die „Kasperl-Bühne“.

Eine Super-Stimmung und ein großer Erfolg, auch bei der Tombola-Aktion! Danke!



Seniorenfasching im Rahmen des „Pfarr-Cafe“ am Mittwoch, den 19. Februar.

Über 30 Senioren waren zu diesem Event gekommen, wo auch die beiden besten „Masken“ geehrt wurden: Danke!

Pfarrkanzlei: Frau Bettina Lang verabschiedete sich als Pfarrsekretärin am 14. Februar.

Sie hat einen neuen Job mit einem beruflichen Aufstieg übernommen.

Danke nochmals für ihre Dienste in den beiden Pfarren.

Pastoralassistent Fred übernimmt in der Zwischenzeit

die Geschäfte in den Pfarrkanzleien. Ab dem 1. März wird dann die neue Pfarrsekretärin ihre Arbeit beginnen: Eine Vorstellung folgt.



Spendenkonto für die „**Winterhilfsaktion für die Ukraine**“: **AT92 3300 0000 0100 5040**,
lautend auf Propstei- und Stadtpfarre Oberberg.

Bitte nehmen Sie die in der Kirche aufgelegten Info-Folder mit
oder lesen Sie auf unserer web-site nach. Danke für jeden Beitrag (Medikamente,
hygienische Artikel und Geldspenden), bzw. auch jede praktische Hilfe in der Organisation dieser Aktion.